
各会議メンバーの◎はリーダー、○はサブリーダー（リーダー、サブリーダー以外は会派別 50 音順）

区民と議会の
交流会議区民の皆様と交流する場を！

　区民の方に議会・議員をより身近に感じていただくために活動し
ています。

・第９回品川女子学院との意見交換会
　 「課題解決に向けて」をテーマに、『ポイ捨て』や『政治に無関　
　　心』等について、中学１年生と意見交換を行いました。

・第７回区民と議会の交流会（議会報告会）
　各常任委員会で開催。活動の報告や意見交換など、区民との交流
　会を実施しました。

区民と議会の交流会議メンバー 

ICT推進会議メンバー

ICT 推進会議

　ICT推進会議では、かねてよりペーパ
ーレス会議の実現に向け検討を進めて
おり、段階的に会議資料の一部電子化
などを進めてきました。
　令和７年度からは、本会議・委員会
資料の電子化をさらに進めていくこと
が決まりました。
　今後もICT化による一層の議会活性化
を目指し、検討を進めていきます。

ペーパーレス会議を推進します

●会派名は次の略語で記載しています。
　自民……品川区議会自民党・無所属の会　　未来……しながわ未来　　　　　　公明……品川区議会公明党
　共産……日本共産党品川区議団　　　　　　維新……品川区議会日本維新の会　  
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議会改革推進会議

議会改革推進会議メンバー

改革を進めます！品川区議会

広報会議

広報会議メンバー
狛江市議会視察の様子

区議会だよりの今後にご期待ください

新庁舎の議会機能について意見集約しました

　広報会議は、区内全戸配布しています「区
議会だより」を議員自ら編集し、発行までを
話し合う会議体です。
　昨年末は、区議会だより等の広報に関する
アンケートを区民の皆様に実施しました。さ
らに４月には、先進自治体の事例を学ぶため
狛江市議会へ視察に伺いました。
　リニューアルを視野に入れ、一人でも多くの
皆様にわかりやすい親しみやすい区議会だより
を届けられるよう工夫を重ねてまいります。

　議会改革推進会議では、品川区が新庁舎整備実施設計を行
うにあたっての議会機能についての意見を取りまとめるにあ
たり、令和６年６月に世田谷区、７月に中野区を視察し、他
自治体の事例を調査・研究しました。そして、その結果も踏
まえ、議場設備などについての意見を「新庁舎整備実施設計
における議会機能に関する意見」として集約しました。集約
した意見は、その後、区長へ提出されました。今後も会派を
超えて集い、検討を行っていきます。

※この外観イメージは、実施設計段階（令和7年2月）のものです。

　品川区議会では、区民の皆様により身近な区議会の実現や議会活動の一層の活性化を目指し、議員が主体と
なり議会改革に取り組んでいます。議会改革のための４つの会議体は５月27日から新たなメンバーとなりま
した。これまでの活動と今後の展開等についてお知らせします。
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